



DIOCESE OF ROCKVILLE CENTRE
OFFICE OF THE BISHOP

Navidad 2024

Al pueblo de Dios de la Diócesis del Rockville Centre:

¡Feliz Navidad para ustedes y sus familias!

La Navidad pasada, celebramos el 800 aniversario de esa noche gloriosa e histórica cuando San Francisco de Asís realizó la primera escena del Pesebre en una pequeña cueva a las afueras del pueblo italiano de Greccio en Italia.

San Francisco se sintió inspirado para hacer esto después de visitar el lugar histórico del nacimiento de Cristo en una peregrinación a la Tierra Santa, el humilde establo en una cueva de Belén.

El gran Pesebre que se puso en la Plaza de San Pedro el año pasado conmemoró este 800 aniversario al incluir la figura de San Francisco de Asís expresando adoración, asombro y sobrecogimiento frente a la cuna del Pesebre, con Mary y Joseph.

En septiembre pasado, celebramos también el 800 aniversario de cuando San Francisco recibiera el regalo de los "estigmas", las heridas místicas de Cristo en sus manos, pies y costado. En el 2026, celebraremos el 800 aniversario de la muerte de San Francisco.

Siempre hay una conexión muy fuerte entre la cuna del Pesebre y la cruz del Gólgota de nuestro Salvador. San Francisco de Asís vivió esta conexión muy intensamente.

En *Admirabile Signum*, el Papa Francisco escribe: "De hecho, el lugar donde se representó esta primera escena de la natividad expresa y evoca estos sentimientos ... desde la época de sus orígenes franciscanos, la escena de la natividad nos ha invitado a 'sentir' y 'tocar' la pobreza que el Hijo de Dios asumió en sí mismo con la Encarnación. Implícitamente, nos convoca a seguirlo por el camino de la humildad, la pobreza y la abnegación que conduce del pesebre de Belén a la cruz. Nos pide que lo encontremos y lo sirvamos mostrando misericordia a nuestros hermanos y hermanas más necesitados (cf. Mateo 25: 31-46)". (3)

A medida que nos acercamos espiritualmente a Belén al finalizar este año, recemos por aquellos que sufren en Tierra Santa y Oriente Medio, en Ucrania y en todas las áreas devastadas por la guerra en el mundo.

Oremos también por la iglesia perseguida en todo el mundo y recemos por la libertad religiosa en nuestro país y en todos los países.

San Francisco de Asís entendió los problemas del mundo y después de más de 800 años de haber creado el primer pesebre, todavía está cerca de la Iglesia y del mundo.

Muchos de ustedes han visto la estatua de bronce de Atlas que está justo en frente a la Catedral de San Patricio en la ciudad de Nueva York.

Fue creada por el escultor Lee Lawrie e instalada en 1937. La escultura retrata al mítico antiguo Titán griego Atlas, que sostiene la carga de los cielos sobre sus hombros.

San Francisco de Asís no es un mito, pero a veces se le ha comparado con Atlas en cómo, a través de los siglos, llevó la carga de la Iglesia sobre sus hombros con su testimonio de evangelio radical y puro.

De hecho, el Papa Inocencio III, después de encontrarse con San Francisco, soñó que San Francisco estaba sosteniendo la Basílica de San Juan de Letrán, el signo y símbolo visible de la Iglesia Universal, en medio de las tormentas y terremotos de la historia y de las crisis.

Configurado con Cristo crucificado y habiendo vivido diariamente con las heridas estigmáticas de Cristo, San Francisco ayuda a animar y a inspirar la misión de misericordia de la Iglesia Católica a través de los siglos.

San Francisco de Asís intercede por cada uno de nosotros en cada momento para que ayudemos a reconstruir la misión evangelizadora, Bíblica y Eucarística, de la Iglesia que Jesús mismo fundó en Long Island y más allá.

¡Feliz Navidad y Año Nuevo para ustedes y sus familias!

Que la luz y el amor del Niño Jesús animen y guíen nuestro Espíritu Misionero católico global esta Navidad y durante todo el Año Nuevo.

Afectuosamente en Cristo,



**Su Excelencia Reverendísima John O. Barres
Obispo de Rockville Centre**